

千刈狸の呟き

東京で同期生に久々にあった。面白いバーを聞いたからと誘われ、行ってみた。ビルの中、表に看板を出さない中世フランス風のバーでアブサンを飲んできた。「ここ、隠れ家みたいでいいなー」という彼の感想であった。

「隠れ家ねー。こっちはずーっと日本の隠れ家みたいなところに住んでるけどなー」と思った。翌日、ビルだらけで申し訳程度の庭があるホテル、その都心から秋田空港に着いた。緑が目にしみる秋田の玄関である。この門から家まで、約90分も車で日本庭園を満喫できる。ところどころ、田植えが終わった田んぼに日が照り返してさらに綺麗な景色をつくる。2236mの額縁に入っているような築山もある。もちろん、日本庭園のなかに新鮮な食材がとれる山と漁場があって、食材はタダだったり破格の安さだったりする。かつて、高校時代の恩師が「秋田は日本の奥座敷なんだよ」と言っていたのを思い出す。

東京の庭園もいいところはあるが、由利本荘エリアだけでもそれ以上であることは間違いない。以前、東京出身の別の友人が遊びに来たとき「自然がいっぱいですごい」、「いっぱい温泉がある」、「こ

～ 日本庭園に住む～

山 狸

この道路は、みんな高速道路みたいで気持ちよく走れる」とすごい・すごい・すごいを連発し感激していた。(後日、宮城県で速度違反の切符を頂いたそうだが。)

夏はニキ・ラウダが炎上したF1コース：ドイツのニュルブルクリンク北コースそっくりの峠道、冬はモンテカルロとスエーディシュラリーのような雪道を堪能できる。

日本のリゾートといえば軽井沢で、東京から近く皇族関連のためもてはやされている。以前訪れたとき、「店が多い以外は秋田の自宅とあんまり変わらないね」という印象であった。それは、自宅がリゾート地だったからである。

数年、関東で大学生活をしていて懐かしく思っていたことはこれだったんだと、認識を再確認した。

大きな庭園だけに、流通と維持管理には少々苦勞するが、わざわざ出かけなくても十分に楽しい場所である。もっとも最近では年月を経て住んでいるためか、家族と仕事の用事が増えて隠れていられなくなって困っている。